

## **Kinderhaus Staufenberg** **Neues Leitungsteam übernimmt Verantwortung**

**Mit Katharina Kölmel und Laura Borchardt sind die Leitungspositionen im städtischen Kinderhaus Staufenberg aktuell neu besetzt.**

Bei der Kinderhausleitung handelt es sich um eine befristete Stelle in Elternzeit-Vertretung für Öznur Allgeier. Katharina Kölmel arbeitete zuvor im ebenfalls städtischen Krippenhaus Pustebume Obertsrot. Somit bleibt sie der Stadt Gernsbach als Mitarbeiterin erhalten.

Die stellvertretende Leitung übernimmt Laura Borchardt. Sie war bereits im Kinderhaus Staufenberg beschäftigt, nachdem sie zuvor ihre Ausbildung zur Erzieherin in praxisintegrierter Ausbildung (PIA) bei der Stadt Gernsbach erfolgreich abgeschlossen hatte.

Bürgermeister Julian Christ stattete dem neuen Führungsduo einen Besuch im Kinderhaus ab. „Schön, dass Sie hier Verantwortung übernehmen. Gleichzeitig sind wir froh, Ihnen innerhalb unserer städtischen Einrichtungen berufliche Perspektiven bieten zu können“, betonte der Bürgermeister und wünschte den beiden neuen Leiterinnen alles Gute für die nun anstehenden Aufgaben.

Rund 60 Kinder zwischen einem und sechs Jahren besuchen das Kinderhaus Staufenberg, das montags bis freitags von 7 bis 14.30 Uhr geöffnet ist. Die Einrichtung arbeitet in der teiloffenen Pädagogik der Achtsamkeit und verfügt über verschiedene Funktionsräume, einen Gruppenraum und einen großen Außenbereich.

Angebote wie beispielsweise ein wöchentlicher Waldtag von Mai bis Oktober oder der tägliche musikalische Morgenkreis bereichern den Kindergartenalltag. In Kooperation mit der Musikschule Murgtal bietet das Kinderhaus außerdem die Möglichkeit, als Zusatzangebot an der musikalischen Früherziehung teilzunehmen.

Weitere Infos zum Kinderhaus Staufenberg gibt es unter [www.gernsbach.de](http://www.gernsbach.de) .

+ Foto: (Petra Rheinschmidt-Bender/Stadt Gernsbach)

– honorarfrei für diese Veröffentlichung -

BU: v. l. n. r.: Laura Borchardt, Bürgermeister Julian Christ, Katharina Kölmel